

« Foule continentale »

A l'occasion de la journée « **Foule continentale** » organisée au Cellier à Reims le vendredi 31 janvier 2020, les élèves de la classe de 3^{ème} D ont pu assister à des interviews menées par Caroline Gillet (journaliste pour Radio France) de jeunes européens (norvégien, géorgienne et ukrainienne) expliquant leurs quotidiens, anecdotes et les difficultés auxquels ils ont été confrontés dans leur enfance ou plus récemment (chute de l'URSS en 1991 avec l'indépendance retrouvée pour l'Ukraine et la Géorgie, attentats en Norvège en 2011, révolution ukrainienne et séparatisme en Géorgie). Enfin, un journaliste de Médiapart (journal indépendant) a évoqué son reportage sur les institutions européennes en précisant le rôle de l'Union européenne, son fonctionnement et son intérêt dans le cadre du programme de géographie.

Aude-Line DERIGNY,
professeure d'Histoire, de Géographie et d'Éducation Morale et Civique.

